

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES LES DONNÉES DE TRADE REPUBLIC MONTRENT QUE LES FEMMES DONNENT L'EXEMPLE À SUIVRE EN MATIÈRE D'INVESTISSEMENT!

- En 2022, les Françaises clientes de Trade Republic ont surperformé les hommes sur les marchés de capitaux.
- Elles y sont parvenus en investissant davantage à long terme, en investissant 60% moins fréquemment et en utilisant des instruments largement diversifiés tels que les ETF.
- Néanmoins, les femmes ont investi 61% moins d'argent en moyenne. Simple prudence ou triste reflet de l'inégalité des revenus ?

Paris, le 08 mars 2023

Juste à temps pour la Journée internationale des droits des femmes, Trade Republic, première plateforme d'épargne d'Europe, donne un aperçu du comportement d'épargne et d'investissement des femmes en France.

Dans un environnement de marché difficile en 2022 marqué par une forte inflation, des taux d'intérêt élevés et des craintes de récession, les femmes ont en moyenne mieux réussi que les hommes à investir avec succès. Elles prennent généralement moins de risques, utilisent plus d'ETF pour diversifier leurs investissements et réalisent des arbitrages moins fréquemment, se situant dans une perspective de long terme.

Trade Republic a analysé les données de ses clients en 2022 en France, avec un focus particulier sur les choix d'investissement des femmes en période de turbulences sur les marchés. Alors que le S&P 500 avait terminé 2021 avec une performance positive d'environ 27%, il a chuté de près de 19% l'an dernier, exigeant des nerfs solides et de l'endurance de la part des épargnants. Fait intéressant, en 2022, les femmes ont mieux performé que les hommes dans presque tous les domaines analysés et ont montré l'exemple avec une meilleure gestion des risques.

Les données de la Trade Republic montrent que les femmes étaient d'avantages susceptibles de générer un rendement positif que leurs homologues masculins. Les femmes clientes de Trade Republic en France ont arbitré 60% moins fréquemment et ont fait un bien plus grand usage des ETF, faisant preuve de maturité en matière d'investissement et d'une approche moins impulsive face aux mouvements du marché.

Les femmes ont également montré moins d'appétit pour les actifs les plus volatils tels que les crypto-monnaies et ont laissé généralement plus d'argent en espèces (+7%) que les hommes. Cette tendance est encore plus prononcée chez les jeunes investisseuses (18 à 25 ans) et elle s'est accélérée en 2023 avec l'introduction par Trade Republic d'un taux d'intérêt annuel de 2% sur les liquidités non investies.

En 2022, les femmes ont investi en moyenne 61% moins d'argent que les hommes, selon les données de Trade Republic. Cela pourrait être le résultat d'une approche plus prudente de l'investissement, ou plus probablement le reflet alarmant de l'inégalité des revenus persistante en France

Au sein de la clientèle européenne de Trade Republic, les femmes sont plus souvent rentables que les hommes et les constats réalisés en France sont également valables à l'échelle européenne.

"Sur la base de nos données, nous pouvons clairement voir que même en des temps difficiles, caractérisés par une hausse des taux d'intérêt et des inquiétudes liées à la récession, les femmes continuent non seulement à épargner régulièrement, mais élargissent encore plus leurs activités d'épargne", déclare Matthias Baccino, Country Manager France & Benelux de Trade Republic. "En particulier, elles ont considérablement augmenté leur part d'ETF diversifiés et se concentrent sur l'augmentation de leur patrimoine à long terme en réalisant des arbitrages moins fréquents."

Les chiffres de Trade Republic montrent qu'une nouvelle génération d'épargnantes actives est en train d'émerger en France ces dernières années. Elles investissent de manière plus diversifiée et durable que les hommes, et ont donc plus de succès. Pourtant, les femmes sont toujours très minoritaires dans la pratique de l'investissement en France comme l'ont démontré les derniers chiffres de l'AMF. D'après une récente étude de la Drees, les femmes résidant en France perçoivent, en 2020, une pension de retraite moyenne de 1 154 euros brut contre 1931 pour les hommes, soit une différence de 40 %!



Les femmes qui ont davantage besoin d'investir pour leur avenir que les hommes, qui le font mieux que les hommes en moyenne sont celles qui pratiquent encore le moins l'investissement. Une situation qu'il ne faut plus accepter. La mission de Trade Republic est de démocratiser l'investissement pour toutes et tous en rendant accessible l'investissement diversifié sans frais

Une question reste ouverte : En tant que société, en faisons-nous assez pour créer des chances égales de réussite financière entre les femmes et les hommes ?

POUR PLUS D'INFORMATIONS, VEUILLEZ VISITER

Site Internet FAQ Instagram Twitter

N'HESITEZ PAS A NOUS CONTACTER DIRECTEMENT :

Matthias Baccino press-fr@traderepublic.com

À PROPOS DE TRADE REPUBLIC

Trade Republic a pour mission de permettre à des millions d'Européens de créer de la richesse grâce à un accès sécurisé, facile et sans frais variables aux marchés des capitaux. Avec plus d'un million de clients, Trade Republic est déjà l'application de référence de nombreux Européens pour la gestion de leur patrimoine. Elle propose d'investir dans des plans d'investissement programmé, des actions et des ETF entiers ou fractionnés, ainsi que des cryptos et des produits de bourse. Trade Republic est une société technologique supervisée par la Bundesbank et la BaFin. En tant que plus grande plateforme d'épargne d'Europe, Trade Republic a reçu des investissements d'Accel, de Peter Thiel's Founders Fund, d'Ontario Teachers', de Sequoia et de TCV. L'entreprise basée à Berlin a été fondée en 2015 par Christian Hecker, Thomas Pischke et Marco Cancellieri.